



Jorge Álvarez Máynez, precandidato de MC a la Presidencia en 2024



P. 14

Jorge Álvarez Máynez precandidato de MC a la Presidencia en 2024

TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ/REPORTEROS

Ante los órganos internos de **Movimiento Ciudadano (MC)**, Jorge Álvarez Máynez hizo oficial su intención de competir por la Presidencia en los comicios electorales que se realizarán el próximo 2 de junio. En compañía del presidente de MC, **Dante Delgado Rannauro**, el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, ayer miércoles presentó su registro para representar al partido naranja. El político emecista respaldó a su compañero del movimiento asegurando que se trata de una persona clave en las elecciones de 2024.

"Tiene que tener tantas virtudes y cualidades que es una posición clave de la campaña, y yo le dije a mi equipo: *va a ser mi compadre Jorge y Sandoval, que está al pie de cañón y me acompañó a Coahuila, Tamaulipas, Durango a Jalisco, cimbramos a México en 10 días, todo el tema era el nuevo, y pasó lo que todos sabemos que ocurrió.*"

"No tengo duda que arrancamos de nuevo muy fuertes, muy consolidados y con el perfil que mejor representa a Movimiento Ciudadano que es nuestro candidato Jorge Álvarez Máynez, futuro presidente de la República", agregó. Minutos después del mediodía, acompañado de liderazgos de todo el país, oficializó su postulación, luego de que ayer fuera destapado por el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**.

El coordinador nacional, **Dante Delgado**, indicó que **Álvarez Máynez es el mejor perfil para competir en las urnas en junio próximo.** "Es un honor ser su amigo, reconocer

sus cualidades y desde ahora advertir tenemos al mejor candidato que podría ofrecer Movimiento Ciudadano", señaló.

El líder naranja recordó que ayer hubo una reunión entre la Comisión Operativa y la Comisión a cargo de las candidaturas, donde se puso en la mesa su designación, por lo que hoy se formalizó su registro. La presidenta de la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos, **Julieta Macías**, explicó que **la convocatoria a su candidatura presidencial establece que en casos extraordinarios es posible la sustitución de la postulación como en este caso.**

Samuel García, gobernador de Nuevo León, afirmó que **desde que declinó a sus aspiraciones presidenciales pensó en Máynez para ser su sucesor.** "Tienes en Movimiento Ciudadano todo el apoyo, muestra de ello es la unanimidad y que cuando a mí me preguntaron quién me podía relevar no tuve ninguna duda y no perdí un segundo en decir **Jorge Álvarez Máynez**", aseveró.

García Sepúlveda aprovechó para arremeter contra PRI, PAN y PRD, señaló que **MC no se rindió luego de que lo "bajaron" rumbo a los comicios, llamó a los jóvenes a apoyar la plataforma naranja y pidió a México "no conformarse".** Tres dedicatorias: primero a la vieja política, al PRIAN, que ilusamente creyeron que tumbando a Samuel se caía todo el proyecto, se les olvidó que aquí somos un equipo, una familia, que no hay individualismos, sino una plataforma, allá se andan peleando las estructuras, creían que tumbando a uno se caía todo, pero no sabían que en este gran equipo le tocas a uno y salimos muchos, miles, más.



Álvarez Máynez representará a MC



Jorge Álvarez Máynez se registró como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano rumbo a las elecciones de 2024



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

1,14

11/01/2024

LEGISLATIVO



Jorge Álvarez Máynez se suma formalmente a la contienda por la Presidencia con Movimiento Ciudadano